

2020年5月25日

学生・保護者各位

文化ファッション大学院大学

【重要】対面授業開始の見通しについて

本大学院では、5月11日（月）よりオンライン授業を開始いたしましたが、皆さまのご協力により、現在日本に入国できない院生含め在籍する全院生が出席し、順調に進んでおります。

5月24日（日）、政府が東京都の緊急事態宣言を解除する方針を固め、本日、5月25日（月）午前、基本的対処方針等の諮問委員会が開催され、全国の解除宣言を行う方針で話しが行われました。同日夜開催予定の対策本部で正式に決定されれば、緊急事態宣言は全面解除となる見込みです。現時点では、東京都についての国の緊急事態宣言の解除および東京都知事による大学等への休業要請の解除が正式には発表されていませんが、同宣言および同要請が5月末までに終了した場合は、6月8日（月）より対面授業を開始いたします。なお、対面授業開始に向けて、院生の皆さんの安全に十分配慮し実施できるよう、施設内の飛沫感染予防対策を進めております。

本大学院の対面授業については、基本的にオンライン授業と併用して実施する予定ですが、教室環境調整等のため、授業に関する詳細については、改めて、各科目からお知らせいたします。

また、対面授業が開始された後も、日本へ入国できない院生については引き続きオンラインで受講いただき、オンライン対応できない授業があった場合は、入国後補講等で対応いたします。

院生の皆さんにおかれましては、引き続きオンライン授業を受講いただき、対面授業開始をお待ちくださいますようお願い申し上げます。

以上